

TrumpRx : un portail pour des médicaments à prix réduits aux États-Unis

Compte Test - 2026-02-16 10:32:10 - Vu sur pharmacie.ma

Le président américain Donald Trump a annoncé le lancement d'un site Internet baptisé TrumpRx.gov, destiné à permettre aux Américains d'accéder à des médicaments à prix fortement réduits. Cette initiative s'inscrit dans un contexte de mécontentement croissant de la population face au coût de la vie et, en particulier, aux dépenses de santé, qui sont les plus élevées au monde. D'après les données de l'OCDE, un Américain dépense en moyenne plus du double des ressortissants des autres pays riches pour ses soins médicaux. Le nouveau portail ne permet pas l'achat direct de médicaments en ligne. Il propose plutôt des bons de réduction que les patients peuvent présenter en pharmacie afin de bénéficier de tarifs négociés. Donald Trump affirme avoir conclu un accord avec une dizaine de laboratoires pharmaceutiques, permettant des baisses de prix pouvant atteindre 80 % sur des dizaines de traitements couramment prescrits. L'objectif affiché est de rendre les médicaments plus accessibles aux États-Unis et de répondre à une critique récurrente des patients, qui doivent souvent payer leurs traitements plus cher que dans d'autres pays. Lors de la présentation du dispositif, le président a pris l'exemple de l'antidiabétique Ozempic, dont le prix passerait de 1 000 à 199 dollars grâce à ce programme. Il a également encouragé les patients à vérifier systématiquement la disponibilité de leurs traitements sur la plateforme avant tout achat afin de profiter des tarifs négociés. Mehmet Oz, responsable du programme public d'assurance maladie, a soutenu cette démarche en soulignant son potentiel pour réduire la charge financière des patients. Cette initiative revêt aussi une dimension politique. Elle intervient alors que le camp présidentiel s'inquiète des répercussions électorales du mécontentement lié au pouvoir d'achat, à l'approche des élections de mi-mandat prévues fin 2026. Le coût des médicaments constitue en effet un sujet majeur de préoccupation pour de nombreux Américains.

En mettant en avant l'idée que les consommateurs américains subventionnent indirectement les prix plus bas pratiqués dans d'autres pays, Donald Trump cherche à renforcer son argumentaire en faveur d'une réforme des prix du médicament. Reste à savoir si ce dispositif, fondé sur des accords volontaires avec l'industrie pharmaceutique et reposant sur un système de coupons, permettra réellement de réduire durablement les dépenses de santé des patients et d'améliorer l'accès aux traitements.